

そこがききたい

一般質問

議員は、毎年3月、6月、9月、12月に開く定例市議会で、市政全般に対する質問をすることができます。これを「一般質問」といいます。今定例会では12月2日から3日間、14人の議員が一般質問を一問一答方式で行いました。ここに掲げたのは、その質問・答弁の概要です。



▲元旦に白雪が残る市内から富士を望む



一問一答方式とは、議員席前の質問席から、執行部に対面して行います。質問の制限時間は40分(答弁は含まない)で、初回のみ総ざらい質問・答弁とし、2回目からは一問一答で、制限時間内に何回でも質問ができます。

一般質問

一本橋の拡幅と眼鏡橋の安全対策を

奥田 実 議員

議員 埼京線の開通以来、葛蒲川より南側の大規模マンション建設等で、川に架かる一本橋の利用が大変多くなっています。交差時の接触など危険な状況も起きていて、多くの地域住民の皆さんも拡幅を望んでいます。ぜひ拡幅をお願いします。また、眼鏡橋の北詰めの傾斜が急で危険な状況にあります。早急な対策を講じていただきたい。

議員 国道17号の本町1丁目側の歩道が狭く、危険な部分もあります。道路照明灯の設置基準を設け、暗いとの声をなくすようお願いいたします。

都市整備部長 当地域は、「あんしん歩行エリア」に

定められており、国では現況の段差解消を今後実施する予定です。市としても、拡幅を伴う歩道整備の早期実施を要望していきます。現在、防犯灯から道路照明灯への切り換えを重点的に進めています。今後も安全確保に努めていきます。

でございますか。

都市整備部長 拡幅の必要性は認識しています。様々な課題を解決し、総合振興計画・後期計画策定の際、計画的に実施できるよう調査・検討していきます。眼鏡橋の危険性も認識しており、現状の緊急性から再調査し安全に通行できるように、勾配の緩和について工夫・改善をしていきます。



▲眼鏡橋などの人道橋を安全な橋に

福祉部長 閉じこもりをなくすため、特色ある講座や取り組みを含め、各団体と連携をとり、健康維持に努めていきます。また、啓発は広報紙などを使い、参加を呼びかけていきます。

グリーンゴルフ場を 設置しては

本橋 健造 議員

議員 グラウンドゴルフは中高年齢者の代表的軽スポーツとして、愛好者が急速に増えています。そこで専用グラウンドの設置について伺います。

福祉部長 そこは区画整理が予定されている場所であり、福祉事業計画との関連もあることから、関係各課と協議し、調査研究したいと考えます。

議員 有料化によって逆に混雑が増したような気がします。有料化による影響と効果について伺います。

議員 混雑緩和は、料金の前払いや一律化で、また、出口の増設や回転スペースの設置について伺います。

の暫定利用については。

都市整備部長

当面、種々の混雑緩和策を実施しております。また、有料化後、まだ間もないことから、いましばらく状況を見定めた後、必要に応じて(財)戸田市公園緑地公社と協議、検討していきたいと思っております。



▲グラウンドゴルフを楽しむ人が増えています

そこがききたい

震災対策に 帰宅徒歩訓練を

神谷 雄三 議員



▲大規模震災を想定した県主催の帰宅徒歩訓練

議員 ①市の防災担当職員は一般事務職で専門家ではありません。消防職員は消火・救急業務ともに緊急対応の訓練を受けています。防災担当に消防的要素を採り入れる融合が必要ではありませんか。

規模震災を想定した帰宅徒歩訓練が11月20日に実施されました。今後も実施することでありますので本市も協力し、市民が参加するように啓発していきます。

議員 市内で産み出される工業製品で、その材料・部品・資材は市内から調達されたものか、それとも市外からのものか。従業員に支払われる給与は市内にとどまっているのか、それとも市外に出ているのか。この流れを調査してはどうですか。

市民生活部長 新しい視点での地域経済把握の方法について、調査研究を行っていききたいと思います。

総務部長 ①防災担当は消防に限らず、市民・企業を含めて総合的な防災調整機能を持つ部門です。消防と連携を持ちながら対応することは言うまでもありません。研究課題とします。②貯水槽、井戸もあり、早いうちに救援物資の水も届くと予想されます。浄水器は費用面も考えながら検討していきます。③県主催で大

議員 ヨークマート下前店南側の交差点歩道は危険です。暫定的にでも改修してはどうですか。

都市整備部長 県と協議しながら応急的な改善を早急に進めたいと考えています。